
CORRECTION

1-I never eat cucumber .

2-She often drinks orange juice 

 

3-They sometimes have cornflakes for breakfast.

4-I am often greedy.

5-They are sometimes late for dinner. 

Dans les phrases 1, 2 et 3 on remarque que l’adverbe de fréquence se place entre 

le sujet  et le verbe

Alors que dans les phrases 4 et 5, il se place après le verbe !

A RETENIR

Les adverbes de fréquence se placent toujours entre le sujet et le verbe SAUF lorsque BE est 
le verbe de la phrase. 

Dans une phrase avec BE, l’adverbe de fréquence se place APRES le verbe BE !


